

72. 3.09. 1999

Feuerwehr tapeziert

Mehr als 1 000 Stunden Einsatz für Gerätehaus

m. NACKENHEIM - Zur Fertigstellung des wesentlich erweiterten Feuerwehrgerätehauses am Festplatz bringen die Angehörigen der freiwilligen Feuerwehr eine Menge an Eigenleistungen. Nach Angaben von Wehrführer Freddy Kimmes waren die Floriansjünger bisher über 1000 Stunden damit beschäftigt, Maler- und Tapezierarbeiten auszuführen sowie Holzdecken an-

zubringen. In dieser Woche beginnt der zweite Bauabschnitt mit der Errichtung der Damenumkleidekabinen mit sanitärem Bereich sowie der Durchbruch von den bisherigen Fahrzeugboxen zu den neuen Anlagen. Insgesamt ist danach Platz für sieben Fahrzeuge plus Gerätschaften. Ein Termin für die offizielle Einweihung des Gerätehauses steht noch nicht fest.